

Les couleurs du Québec

Un groupe de 15 artistes du Québec exposeront en Europe pour une cinquième fois depuis le début de l'année. En effet les œuvres présentés à la Galerie du Presbytère de la ville de Berre les Alpes jusqu'au 15 octobre 2005 sous le thème *Les couleurs du Québec*.

C'est en décembre dernier que Michel Des Marais a reçu une invitation pour participer à une exposition à la galerie du Presbytère. Il a profité de cette opportunité pour inviter des amis artistes peintres du Québec afin de faire découvrir les talents des artistes de chez-nous aux gens de Alpes Maritimes et de la Côte d'Azur.

Magazin'Art automne 2005 # 69
Les gens qui font l'événement